
                   冬休み号令和３年１２月２４日 

校 長  

日光修学旅行 

12月 9日（木）10日（金）に、6年生が日光へ修学旅行に行きました。当日は、全員が元気

に参加することができました。お天気も良く、日なたは、ぽかぽかして上着を脱いでも大丈夫で

した。日光の雄大な山々は、私たちを美しい雪化粧で迎えてくれ、普段の修学旅行の時期で

は見ることのできない美しい景色に私たちは包まれました。いつもは、春に行っていた修学旅行

ですが、コロナの関係で、9 月に・・・そしてさらに、延期となり 12 月になりました。万全の準備

で、当日を迎えました。 

そんな中、世界遺産の東照宮、華厳の滝、さすがに華厳の滝は、標高が高く寒かったです

が、子どもたちは、その迫力に感激していました。夜は、益子焼の絵付け体験、そして、実行委

員の子どもたちが企画した放送レクで楽しみました。実行委員が、アナウンサーのように各部屋

に放送で声をとどけ、ゲームのリードをしていきます。ダルマさん遊び、買い物クイズ、イントロク

イズ、ビンゴゲーム、そして、その賞品は、手作りの給食おかわり優先券です。みんなが頬を紅

潮させて楽しんでいる様子に私も幸せな気持ちになりました。感染対策に配慮したレクの数々、

with コロナでも、こんな楽しみ方があったのだと、子どもたちの発想力、企画力とみんなをリード

して楽しませる力に脱帽です。また、各部屋のみんなが、全力で楽しみ、和気あいあいとした様

子に「仲良く協力しあえる絆があるからこそだ」と思い、嬉しくなりました。また、ツアー会社の方

や、宿の方から、「こんなにマナーが良い学校は見たことがない」と、ほめていただき、各ご家庭

での日ごろのお声かけに感謝の思いがわきました。修学旅行の目的は、①友情を深め合い、責

任や協力など、集団のルールを学ぶ。②美しい自然と歴史ある建造物や美術・工芸にふれる。

でした。どちらも、💮はなまる３つ！最高点をあげたいです。 

 

通知表「ふくだっ子」 

さて、本日、子どもたちは、通知表「ふくだっ子」を持ち帰ります。 

ぜひ学習面・生活面での成果と課題をお子さんとご確認いただければと思います。 

特に、学校からご家庭へお知らせする「所見」には、子どもの良さを見出した担任の言葉が書

かれています。通知表をご覧になり、お子様の良かった点をほめて認めていただければ幸いで

す。お子様もきっと、温かな気持ちでこの一年を締めくくれると思います。 

さて、今日で２学期が終了し、学校は明日から冬休みに入ります。今学期も保護者の皆様

や地域の皆様には、いろいろと学校運営に、ご理解とご協力をいただき心より感謝しております。

ありがとうございました。来年も学校が子どもたちの楽しい居場所となれるよう頑張ってまいります

ので、どうぞよろしくお願いいたします。皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月 １０日（月）成人の日 お休み 

   １１日（火）第３学期始業式 通常３校時 

        集団登校～１４日（金）まで 

   １２日（水）通常４校時  研修会のため 

         抗原検査キット回収日        

１８日（火）引地台中学校保護者説明会 

１９日（水）クラブ 

  ２０日（木）書き初め大会（４年３・４校時、３年５・６校時）        

２１日（金）書き初め大会（６年３・４校時、５年５・６校時） 

      渋谷中学校保護者説明会 

２４日（月）短縮５校時 

新１年生入学説明会 15：00 （受付 14：30～）  

  ２６日（水）委員会 

２７日（木）６年引地台中学校見学 

 

        

 １月  行事予定 
相談員訪問日（1月） 

１３日（木）  １８日（火） 

２０日（木）  ２７日（木)  

委員会活動頑張っています！一部ご紹介！ 

ＰＳメールテスト配信について 

１月１１日（火）午前中 

 緊急時にＰＳメールが届くよう確認する

ため、月に１回ＰＳメールテスト配信を行

いたいと思います。もし、ＰＳメールテスト

配信が届かなかった場合は、担任まで申し

出ていただけたらと思います。よろしくお

願いいたします。 

【抗原検査キットの回収について】 

先日配付した神奈川県健康医

療局からのお便りに書かれてい

る抗原検査キット回収を１月１

２日（水）に行いたいと思います。

１２日にお子様に持たせていた

だけたらと思います。キットがも

うない方などは、持たせて頂かな

くて結構です。よろしくお願いい

たします。 

飼育栽培委員会の栽

培係がバンジー・ア

リッサム・サクラソ

ウ・ハボタンの苗を

植えてくれました。 

 

保健美化委員会が落とし物を減

らすためのポスターを作った

り、換気を呼びかける放送をし

たりしてくれました。 

集会委員会がフラフー

プころがしなど３つの

大会を計画してくれま

した。みんな楽しそう

でした。 

 


